

GR. Mag. Andreas Molnár

21.03.2013

A N T R A G

Betr.: Street Basketball Platz im August Matthey Park

In St. Leonhard befindet sich leider kein Bezirkssportplatz. Für Kinder und Jugendliche gibt es aus diesem Grund nur beschränkte Möglichkeiten auf öffentlichen Plätzen und Parks, sich sportlich zu betätigen.

Im August Matthey Park, im Bereich zum angrenzenden Wallgebäude, wäre es möglich, einen kleinen Street Basketball Platz zu errichten.

Namens des ÖVP-Gemeinderatsclubs stelle ich daher den

A n t r a g :

Der Gemeinderat wolle die zuständigen Magistratsabteilungen beauftragen, die Errichtung der im Motivenbericht dargestellten Street Basketball Platz in die Wege zu leiten.